
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des ADFC Garbsen / Seelze
Mi woch 07.02.2024 Sporthof Stelingen
Beginn: 18:30.  Ende 20:26
Teilnehmerzahl 32

Zu 1.1

Die Tagesordnung wurde eins mmig gebilligt.

Zu 1.2

In der Region ist die Teilnehmerzahl rückläufig, in Garbsen / Seelze wuchs sie von 304 auf 310
Mitglieder, davon 202 in Garbsen und 108 in Seelze.

Ehrungen: Tobias Moll (10 Jahre),  Andreas Bernhard (10 Jahre), Karsten Finger (10 Jahre), 
Eberhard Hartmann (30 Jahre) und Reiner Junge (10 Jahre).

Auch in den nächsten Jahren sollen die Ehrungen (5€ Gutschein plus Urkunde) beibehalten 
werden (eins mmig).

Peter G. dankt Werner M. für die Arbeit als Ortsgruppensprecher, er wird weiterhin im 
Vorstand mitarbeiten, neuer Ortsgruppensprecher ist Manfred K.

Zu 2.3 

Die Verkehrs AG nahm an fünf Sitzungen im Bauausschuss teil, wo der ADFC beratende 
Funk on hat. Wich g sind auch die vielen Gespräche mit der Verwaltung.

Der Radweg Bordenau – Frielingen soll 2027 gebaut werden, 2024 der Radweg Frielingen – 
O ernhagen.

Vom Radschnellweg gibt es nichts Neues.

Werner M. hat in mühevoller Arbeit alle Poller und Schranken in Seelze aufgelistet und der 
Stadt zur Verfügung gestellt.

Die Homepage wurde letztes Jahr neu eingerichtet. Der Verein dankt Manfred K. für die viele 
Arbeit bei der Installa on. Von der Homepage kann man auch Facebook erreichen, ohne dass
man einen Account besitzen muss.

Zu 2.4

Geplant sind dieses Jahr fünf Codierungen, zwei bei Meinhold, zwei bei Kruse und eine in 
Heitlingen. Im März wird E-Mo on in Berenbostel eröffnet, eventuell wird auch dort codiert.

Die Anschaffung des Codiergerätes letztes Jahr wurde möglich durch die Spenden anlässlich 
des Todes von Rainer und die Vorfinanzierung durch Peter G. (1500 €).  Siegfried T. hat sich 
mit der Technik des Gerätes vertraut gemacht. Beiden gilt der Dank des Vereines.



Zu 2.5

Im Tourenportal werden bundesweit die Veranstaltungen der einzelnen Ortsgruppen 
eingetragen. So kann man z.B. im Urlaub nachsehen, ob dort Veranstaltungen sta inden.

Zu 2.6. 

Die Einnahmen betrugen 6200 €, davon Spenden (Rainer H.) 1500 €, die Stadt steuerte 500 € 
zum Codiergerät zu. Ausgaben insgesamt 8200 €, Kassenstand heute 1418 €.

Zu 3. 

Da der zweite Kassenprüfer wegen eines Unfalls ausfiel, ist Anna K. kurzfris g eingesprungen.
Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen, die Kasse war sehr gut geführt.
Die Kassenwar n wurde bei einer Enthaltung eins mmig entlastet. Ebenfalls der Vorstand 
bei drei Enthaltungen.

Zu 5. 

Als zweite Kassenprüferin wurde bei einer Enthaltung eins mmig Marion W. gewählt.

Zu 6. 

An Ausgaben für 2024 wurden 2400 € angesetzt.

Zu 7.

Am 26.04 startet das diesjährige Stadtradeln wieder mit Fahrt auf den Schnellwegen.
Am 30.08. soll wieder das Solarkino in Horst sta inden.

Es sind vier Mehrtagesfahrten geplant (s. Flyer).

Zu 8.

Thema siert wurde der We bewerbsgedanke beim Stadtradeln. Außerdem wurde 
nachgefragt nach einer weiteren Komootschulung.


